



## **Safety Instructions**

- 1.Unattended umbrellas must not be left open.
- 2. For private outdoor use only!
- 3. The protection against dangerous UV radiation varies depending on the environment. Additional measures are necessary to protect the skin.
- 4. Make sure that there are no people or objects in the area of the movement to be carried out when you operate the umbrella. Otherwise, this could lead to injuries or damage to property.
- 5. Never place the closed umbrella unsecured against a wall,
- as the center of gravity is very high when closed and there is a risk of it tipping over
- 6. Not suitable for use on roof terraces or in similar wind-exposed locations!

## **Sicherheitshinweise**

- 1.Geöffnete Schirme nicht unbeausichtigt lassen!
- 2. Nur für den privaten Gebrauch bestimmt!
- 3.Der Schutz vor gefährlicher UV-Strahlung ist je nach Umgebung unterschiedlich.
- Zum Schutz der Haut können zusätzliche Maßnahmen erforderlich sein.
- 4.Stellen Sie sicher, dass sich keine Personen oder Gegenstände im Bewegungsbereich befinden, wenn Sie den Schirm bedienen. Andernfalls kann es zu Verletzungen oder Sachschäden kommen.
- 5. Stellen Sie den geschlossenen Schirm niemals ungesichert an eine Wand,
- da der Schwerpunkt im geschlossenen Zustand sehr hoch liegt und die Gefahr des Umkippens und Schäden besteht.
- 6. Nicht für den Einsatz auf Dachterrassen oder ähnlich windexponierten Standorten geeignet!

BDSK Handels GmbH & Co. KG Mergentheimer Straße 59 DE-97084 Würzburg Germany E-Mail: info@moemax.at